

Herzliche Monsun-Grüße aus Arambol



Der Besuch der Affen....



... stürmische Wochen ...

Im Juli und August herrschte extremes Wetter: zyklonartige Regenstürme, Tag und Nacht. Nicht mal die Einheimische können sich an solches Wetter erinnern – kein normaler Monsun. Die Flüsse führten Hochwasser und entsorgten alles ins Meer – dieses tote weiße Krokodil ist in Nähe unseres Hauses gestrandet.



Auch bizzare Holzstücke landen am Strand, die dann getrocknet supergutes Feuerholz geben. Sobald der Regen mal kurz stoppt, zieren die Eiswagerln den Strand und hoffen, dass einige der indischen Wochenend-Gäste nach ihrem wagehalsigen Eintauchen ins Meer (bis zu den Knien) vielleicht Lust auf ein Eis haben....



Das Schöne an dieser regenreichen Jahreszeit ist, dass Goa in einem wunderbaren Grün erstrahlt – sogar die Steinwände sind mit Moos überwachsen. Dieses frische saftige Grün ist die reine Wohltat für die Augen.

Die Regenzeit, der Monsun mit all seinen Auswüchsen, wird Ende Sept. zu Ende sein, dann fällt kein Tropfen Regen mehr bis zum Mai – das ist dann die Sommerzeit.

Hast du Lust auf einen kleinen Spaziergang in den Dschungel?

Dort holen wir regelmäßig unser Trinkwasser, direkt von der Quelle.



Von unserem Zimmer aus ca. 10 min zu einem kleinen Strandabschnitt, an 2 – 3 kleinen Restaurants vorbei, bis zum „Sweetwater-Lake“. Entlang des Sees in den Dschungel rein.



Der Dschungel ist wirklich faszinierend schön und wild. Über den Bach zur Quelle – mit 10 Litern Wasser zurück – erfolgreich, dankbar und glücklich!



Ein großes DANKE an euch alle!

Für eure Mitgliedschaft beim Prana-Verein,
für Eure Spenden und
für eure liebevolle Hilfe und Unterstützung.

Prana-Verein
IBAN AT69 2040 4005 0025 4490, BIC: SBGSAT2SXXX
Infos an: info@pranaverrein.at, www.pranaverrein.at

